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2024年8月湖西であんきに暮ら住まい

９月21日は世界アルツハイマーデーです！！
アルツハイマー月間である９月に認知症についての展示を行います。

ぜひお立ち寄りください ♬�♪
①湖西市新居図書館 玄関ロビー 令和６年９月 ２日（月）～ ９日（月）火曜休館
②湖西市立中央図書館 ロビー 令和６年９月１２日（木）～１７日（火）月曜休館
③湖西市役所本館１階 展示スペース令和６年９月１９日（木）～２７日（金）土日祝閉庁

< 展示内容 >

市内グループホーム６・認知症対応型デイサービス１の利用者様が作成されたロバ隊長の展示物等

＜ 湖西市高齢者福祉課・湖西市認知症地域支援推進員 ＞

認知症の本人同士が出会う場所⇒本人ミーティング
～ 対象となられる方に案内してください ～

認知症の本人同士で日々感じていることや考えていること、何でも話してみませんか。本人同士が
出会いつながり、生きる力をわき立たせ、住み慣れた街で元気に暮らしていけるように人の輪が広
がることを願っています。

開催日時： 令和６年８月２１日（水） １４：00～１５：00
定 員 ： 認知症のご本人 ５名程度
開催場所： bakery つばめ （ 湖西市ときわ3丁目5-13 ）

参加申込： ☎または二次元コードから申し込み

湖西市高齢者福祉課 地域包括ケア推進係
☎ ０５３－５７６－４９１６

申込期限： 令和６年８月１４日（水）
※申し込みの際に①ご本人氏名 ②生年月日 ③ご住所 ④☎番号をお伺いします。
ワンオーダー制となりますので、飲食代（500円程度）をお持ちください。パン・デザートも購入できます。



シズケア＊かけはしユーザー登録・ユーザー削除について
新規採用者や退職者がいるにもかかわらず、ユーザー登録・ユーザー削除していない事業所がみられ
ます。
連絡いただけましたら、支援しますので今一度確認をお願い致します。

＊皆さんＩＣＴでの連携（セキュアメール・掲示板の活用・チームでの情報共有等）検討してみてはいかが
ですか！！

シズケア：かけはしをもっと活用しませんか？
主治医相談票・ケアプラン・提供票・実績等をファックスではなく、

シズケア＊かけはしセキュアメールに添付し送ったことはありますか？！
（ 利用している事業所もあるので、お知らせします。 ）

●紙文書をコピー機でスキャンしてＰＤＦに変換！電子データとして保存する方法●
《 書類をＰＤＦ化することのメリット 》

「 業務の効率化 」 ☞ 紙媒体は物理的に受け渡しの手間がかかる。
情報共有が円滑になり業務効率が上がる。

「 コストの削減 」 ☞ 紙媒体のように郵送費や封筒代などの配送による封筒代や郵送費などの。
「 セキュリティ強化 」☞ 紙媒体の紛失の恐れ、個人情報流出のリスクを回避。
・ＤＸ推進にも有効 ・ＦＡＸより鮮明に共有ができる。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

①まず事業所にあるコピー機にスキャンの機能があるか確認する。
②宛先表に自分のパソコンの登録を。

※スキャンの機能が自分のパソコンと連動していない場合は、コピー機を購入した会社に確認してくだ
さい。
③ＰＤＦに変換したい文書を印刷し、コピー機にセットする。
④自分に宛先指定してスタートするとＰＤＦで自分のパソコンに登録される。
⑤セキュリティーの高いＩＣＴツールを使いメール添付し送信。（連携）

※シズケア＊かけはし等安全なＩＣＴツールをつかって連携しましょう！！
シズケア＊かけはしモデル事業開始時に決めた湖西市のルールとして
誤送信のないツールのため、
本人宛先、挨拶、送信者名は省略しております。 ☞ 業務の効率化にもつながる。

連携支援センター“縁”（ゆかり）開設時間 月、火、木、金の９：００～１６：００電話 ： ０５３－５７６－４９００（直通）ＦＡＸ ： ０５３－５７６－１２２０
◇関係者の皆様で共有したい情報、知りたい情報がありましたら当センターにご連絡下さい。メール： kourei@city.kosai.lg.jp

編集 連携支援センター“縁” 発行 静岡県湖西市役所健康福祉部高齢者福祉課

浜名歯科医師会主催 多職種研修会のお知らせ

日時：１０月１２日（土） ※詳細は後日連絡

講話：（仮）多職種連携で食支援・最期まで安全に口から食べる楽しみを

講師：医療法人 林歯科医院福院長 大阪市東歯科医師会理事
林 宏和 先生

昨年度も、介護現場で役立つ口腔衛生管理と摂食嚥下障害の対応について貴重な講演をいた
だきました。医師・歯科医師・薬剤師・看護師・言語聴覚士・介護福祉士・ケアマネジャー等、多く
の職種が参加されました。
美味しく食することができることは大切で、人生の最期まで美味しく食せることを希望される方が
多く、生活の質という点からも、とても大切なことだと思います。
多くの方のご参加をお待ちしております。


